

---

**Titel:** Weil die Straße krank macht

**Text-/Moderationsvorschlag:**

Viele wohnungslose Menschen scheuen den Besuch einer normalen Sprechstunde. Deshalb tourt die 71-jährige Ärztin Gabriele Steinbach seit zehn Jahren durch Bremen und kümmert sich um ihre "Straßenpatienten".

**Filmlänge:** 2:07 Minuten Autor: Matthias Pabst

**Region:** Bremen Hannover

**O-Töne:**

Gabriele Steinbach, Ärztin im Ruhestand

Rosemarie, lebt auf der Straße

**Infos:**

Zu ihren Visiten unter freiem Himmel ist sie mit Rad und Rucksack unterwegs - bei Wind und Wetter. Ausgerüstet mit Verbandszeug, Blutdruckmesser und Schmerzmitteln fährt sie durch die Straßen, um diejenigen zu helfen, die Platte machen. "Das Leben auf der Straße macht krank, der Gesundheitszustand der Menschen dort ist oft angegriffen", sagt Steinbach.

Sprecherin: Birke Schoepplenberg

---

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

## **Kontakt:**

Lukas Schienke  
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH  
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 360 699 21  
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann  
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**